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精神障害者のくらしと医療を考える仙南ネットワーク
2.23ユーザーズアクション実行委員会

仙台市議会議長･副議長と懇談
ユーザーズアクション
“県は精神医療ユーザーのことを

理解していない”

7月31日（水）精神障害者のくらしと医療を考える仙南ネットワーク（以下、仙南ネット）と2.23ユ
ーザーズアクション実行委員会（以下、ユーザーズアクション）では、仙台市議会 橋本啓一議長と鈴木
広康副議長との懇談が行われ、村井知事が進める県立精神医療センター富谷市移転問題を巡り精神医
療ユーザーの思いと仙台市の考えを共有する場になりました。当日は両団体から支援者を含め7名が
参加し、報道には公開せず懇談が行われました。
仙南ネット代表からは県立精神医療センター富谷市移転に伴う問題点を具体的に指摘しながら、こ

れまで長年培ってきた＜にも包括＞を支える名取市内にある社会資源（共同作業所．グループホーム等々）
が移転に伴い縮小される懸念や移転先の富谷市には精神に係わる社会資源がないことを強調し述べ、
ユーザーズアクション共同代表からも「県は精神医療ユーザーが富谷市には通えない現実を直視して
いない」等々県の無理解な解釈について指摘しました。市議会議長からは、「今回、郡市長が明言し
た＜県立精神医療センター富谷市移転反対＞と私たちは同じ考え」と述べています。
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